VŒUX DU MAIRE

SAMEDI 09 JANVIER 2016 à 18h00

Monsieur Guy FEREZ, Président de la Communauté de l'Auxerrois, Maire d'Auxerre, Monsieur Jean-François FLECHE-LOISY Maire Honoraire de Villeneuve St Salves, Mesdames et Messieurs les Conseillers municipaux & Chers Collègues, Mesdames et Messieurs les Présidents de l'Amicale des Sapeurs-Pompiers, des associations sportives et culturelles et de la Société de Chasse, Mes chers (es) Concitoyens (es), Mes Chers enfants,

Il est des moments agréables dans la vie d'un Maire et la cérémonie des vœux en fait partie. Je veux vous remercier d'avoir, une fois de plus répondu à mon invitation car cela montre l'intérêt que vous portez à la vie de votre commune.

En cette période de vœux, il est difficile à certains élus d'être présents à nos côtés. Monsieur Patrick GENDRAUD, vice-président du Conseil départemental, conseiller départemental de notre canton et Maire de Chablis, vous souhaite une très bonne année 2016.

Toutefois certains administrés n'ont pu être présents, dont notre ancien maire Mr Gérard PASCAUD et son épouse et je vous demande d'ores et déjà d'excuser leurs absences.

Je souhaite souligner ce soir combien notre équipe d'élus a su prendre des décisions nécessaires et courageuses pour le bien de notre village. C'est un vrai travail d'équipe. Mes adjoints sont investis d'une vraie délégation. Cette délégation repose sur la confiance. Elle donne à chaque adjoint les moyens de mener à bien les projets qui relèvent de sa compétence. La délégation permet de répondre à la nécessité de continuité du service public.

Notre ami Alain CAUDAL, adjoint, a été enlevé à notre estime et à l'affection des siens Le 06 décembre, dans des circonstances que je ne rappellerai pas tant elles ont créé une vive émotion dans la commune Il laisse un grand vide dans l'équipe municipale, qui achèvera son mandat sans lui. Il avait toute notre estime et notre amitié. Il a toute notre reconnaissance pour ce qu'il a entrepris et réalisé dans sa commune. Nous ne l'oublierons pas.

J'adresse ici même mes remerciements à mes conseillers municipaux pour leur loyauté, leur engagement et de m'avoir réconforté et encouragé lors de mon hospitalisation et celle de mon époux.

Je rends aussi hommage au dévouement du personnel communal qui répond avec efficacité aux sollicitations de nos administrés. Nous allons remettre à Marie-Jo et à Valérie la médaille d'honneur régionale, départementale et communale pour leurs 20 années dans notre collectivité.

En 2015, nous avons perdu 9 administrés, des êtres chers que nous aurions voulu embrasser aujourd'hui mais, tant que nous pensons à eux, ils sont encore là.

Cette année 2015 fut une année d'épreuves, d'effroi et de douleur. Par deux fois, la France a porté le deuil, la République a été frappée en son cœur, les terroristes ont lâchement attaqué des femmes et des hommes, illustres ou inconnus, en plein PARIS, et réalisé de véritables carnages.

Malgré les épreuves, malgré l'effroi et la douleur, restons unis devant l'adversité, demeurons solidaires envers chacun.

A tous, j'adresse un message de fraternité, de chaleur humaine et d'espoir.

Je tiens à vous assurer que la commune a, dans tous ses projets, la volonté de défendre vos droits et votre bien-être. Nous allons poursuivre cette année notre mission pour qu'ensemble nous construisions un avenir paisible et heureux.

Pour résumer en peu de mots le cœur de l'action municipale, je dirai qu'ensemble nous avons l'ambition de construire « pour tous ». C'est un chemin long, passionnant mais difficile, vous le savez, nous évoluons dans un contexte économique général de crise sans précédent et une raréfaction des aides publiques.

Travaux sur 2016:

Le Centre de Première Intervention a mis longtemps à démarrer en raison de contingences financières et administratives. Les travaux ont commencé début novembre et devraient être terminés début du 2ème semestre de cette année.

Le Plan Local d'Urbanisme est en cours de concertation pendant 2 mois auprès des organismes de l'ETAT suivi d'une enquête publique. Il sera validé début du 2ème semestre.

Les futurs promoteurs devront donc se plier aux contraintes de ce nouveau document d'urbanisme.

Les travaux d'accessibilité à la Mairie & l'Agence Postale :

- Signalisation – montée d'escalier de la Mairie, aménagement guichet et voirie de l'Agence postale, estimation 16 965,- € H.T.

p/information:

- En 2017 Ecole et Cantine : signalisation, aménagement WC = 18 595,- € H.T.
- En 2018 Eglise et Salle Gratto : signalisation éclairage aménagement WC handicapés voirie = 31 460,- € H.T.

Au cimetière du bourg, la commune va exécuter les travaux de reprise des concessions abandonnées, restaurer la petite chapelle en ossuaire et aménager une partie du terrain extérieur en parking pour le stationnement des camping-cars.

Travaux sur diverses voiries.

Etudier l'aménagement d'un terrain pour la pétanque vers le nouveau C.P.I..

Je ne ferai pas l'état du déroulement budgétaire de notre commune, vu que vous recevez, par foyer, les comptes rendus des réunions du conseil municipal et que d'ici le mois de mars nous allons établir le compte administratif 2015 et voter le budget prévisionnel 2016. Si besoin, je suis à votre disposition.

Dire ce que l'on fait et faire ce que l'on dit pourrait être une devise, c'est en tout cas notre transparence.

Je terminerai en mettant à l'honneur les enfants nés en 2015 « 1 fille – 2 garçons » LOUIS - LOLA - THEO -

ainsi que leurs parents et les nouveaux habitants qui ont répondu à mon invitation.

Que les présidents des Associations se rassemblent vers moi, afin que je vous présente à nos nouveaux habitants.

Je terminerai ce discours en remerciant les bénévoles de leur collaboration lors de la journée « Animalia » et du marché de Noël.

L'équipe municipale s'associe à moi pour vous présenter des vœux d'harmonie et de partage pour une année 2016 fructueuse et pleine d'enthousiasme. Bonne et heureuse année !

Je demande à Marie-José et à Valérie de se mettre vers moi, ainsi que Messieurs Guy FEREZ et Jean-François FLECHE-LOISY.

Après la remise des médailles, la soirée sera suivie d'un vin d'honneur et d'un cocktail.

Le Maire : CHANTAL BEAUFILS